

ISL Atacama refuerza llamado a informarse sobre el Seguro Escolar en el inicio del año académico



En el marco del inicio del año escolar 2025, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de Atacama reafirmó su compromiso con la protección de los estudiantes a través del Seguro Escolar. La institución participó en la ceremonia inaugural llevada a cabo en la Escuela Carlos María Sa-

yago de Copiapó, donde su Directora Regional, Paulina Urizar López, enfatizó la importancia de que la comunidad educativa conozca y acceda a este beneficio.

El Seguro Escolar es un derecho que protege a los estudiantes en caso de accidentes ocurridos durante sus actividades académicas, prácticas laborales o trayectos directos

entre sus hogares y establecimientos educativos. Urizar destacó que este beneficio abarca a estudiantes de establecimientos públicos, particulares subvencionados y particulares, desde la educación parvularia hasta la educación superior, incluyendo la formación técnica, agrícola, comercial e industrial.

COBERTURA Y ACCESO AL SEGURO ESCOLAR

El Seguro Escolar garantiza atención médica gratuita a través de la red pública de salud, permitiendo que los estudiantes reciban asistencia en caso de accidentes vinculados con su vida académica. El ISL Atacama administra la cobertura económica del seguro, mientras que el Sistema Nacional de Servicios de Salud es el encargado de brindar la atención médica necesaria.

"Es fundamental que las familias y la comunidad educativa estén in-

formadas sobre este derecho para que los estudiantes puedan acceder a él de manera oportuna en caso de emergencia", señaló la Directora del ISL Atacama.

CAMPAÑA DE DIFUSIÓN EN LA REGIÓN

Con el objetivo de fortalecer el conocimiento sobre este beneficio, el equipo del ISL Atacama, junto con profesionales de prevención y participación ciudadana, recorrerá diversos establecimientos educativos de la región. Durante estas visitas, se entregará material informativo y se realizarán charlas dirigidas a estudiantes, docentes y familias, asegurando que toda la comunidad escolar tenga acceso a esta información clave.

Esta iniciativa busca garantizar que el Seguro Escolar sea conocido y utilizado de manera eficiente, contribuyendo a la seguridad y bienestar de las y los estudiantes de la región de Atacama.

